



DPoIG
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB

Landesverband Hessen



DPoIG – Aktuell – Zum Rücktritt des Landespolizeipräsidenten

Die äußerst sensiblen Informationen hätten ihren Weg zum Innenminister finden müssen. So der Vorwurf, der schlussendlich dazu geführt hat, dass Landespolizeipräsident Udo Münch seinen Rücktritt angeboten hat. Peter Beuth hat dieser Bitte um Rücktritt heute entsprochen. Die Informationspolitik bedarf der weiteren Aufklärung.

Dieser Rücktritt wird kein Problem lösen. Weder das Problem, vor dem die hessischen Polizeibeamtinnen und Polizeibeamten stehen, noch das der Politik auf der Suche nach weiteren politischen Verantwortlichen.

In der Presseerklärung des hessischen Innenministers wurde Udo Münch ausdrücklich als nicht alleine Verantwortlichen für dieses Informationsdefizit in diesem Kontext benannt.

Wir -die DPoIG Hessen- nehmen die Bitte um Versetzung in den Ruhestand als Signal wahr. Ein beispielgebendes Signal, für Verantwortungsübernahme, an der sich Mitwisser in der Sache gerne eine Scheibe abschneiden dürfen. Udo Münch hat in dieser Zeit, in der sich viele Wissende und Unwissende an Polizeibashing erfreuen, vorbildlich verhalten und allen eine Lehrstunde in Anstand gegeben.

Ich habe Udo Münch in unserer Zeit als integren Menschen kennengelernt, mit dem ich zwar nicht immer einer Meinung war. Ich konnte aber immer mit einem offenen Ohr und pragmatischen Lösungen rechnen.

Eine Rehabilitation der Organisationsführung ist per se durch Udo Münchs Rücktritt nicht gegeben. Es bleiben einige Fragen offen, die der weiteren Aufklärung bedürfen.

Wie wahrscheinlich es ist, dass der oberste Dienstherr seitens der Behördenleiter beteiligter Behörden keine Signale in der Sache bekommen hat, wird zu klären sein. Seit Bekanntwerden der Abfrage zum Nachteil Frau Wisslers sind vier Monate vergangen. Eine lange Zeit.

Zeit der Besinnung auf Moral und Anstand in allen Etagen. Führung durch Vorleben ist die Devise.

*Zitat: „Vorleben“ macht mehr Sinn, als „Vorschreiben“. © Franz Schmidberger (*1942), deutscher Publizist*

Engelbert Mesarec

DPoIG – Wir bleiben dran!